

Intermot 2012: Triumph schärft die Street Triple

Triumph hat die Street Triple geschärft und zeigt auf der Kölner Intermot (3. - 7.10.2012) den überarbeiteten Streetfighter, der bereits im November in den Handel kommt. Zur Steigerung des Fahrerlebnisses wurde vor allem Hand ans Fahrwerk gelegt. Die optimierte Massenzentralisierung, das deutlich um sechs Kilogramm reduzierte Gewicht und die leicht veränderte Fahrwerksgeometrie sollen die Street Triple im Handling noch agiler und präziser machen. Erstmals bietet Triumph für 400 Euro auf Wunsch ein abschaltbares ABS an.

Zur Anpassung an die ab 19. Januar 2013 geltende neue Führerscheinregelung wird es die neue Street Triple in einer zusätzlichen Leistungsvariante mit 69 kW / 95 PS geben. Diese lässt sich für Führerscheinklasse-A2-Inhaber einfach und kostengünstig auf 35 kW / 48 PS drosseln. Die neue Street Triple 2013 steht in den drei Metallic-Farboptionen Phantom Black, Crystal White und Caribbean Blue zur Verfügung. Sie kostet ab 8090 Euro (Österreich: 9280 Euro).

Noch besser ausgestattet tritt die 1000 Euro teurere Street Triple R an, die am roten Heckrahmen und weiteren roten Akzenten zu erkennen ist. Sie hat komplett in Vorspannung, Zug- und Druckstufendämpfung einstellbare Federelemente und erlaubt so ein persönliches Fahrwerks-Setup. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Triumph Street Triple.



Triumph Street Triple.

Triumph Street Triple.



Triumph Street Triple.



Triumph Street Triple.
Triumph Street Triple.



Triumph Street Triple R.